
結の会会員の皆様へ 

コロナ感染症拡大防止に伴う定期総会の取り扱いについて 

 

 いつも会務運営へのご協力有難うございます。5 月 30 日に予定していた定期総会でした

が、まん延防止等重点措置の公示を受けて、残念ながら昨年同様に、書面にて活動報告書

を大和市役所様へ提出して報告終了という事となりました。本来であれば定期総会の場で

私自身から皆様へ活動報告を行う予定でした。しかしながら開催について、大和市役所様

と連絡を取り合い、最終的には皆様の安全を考えての措置という事で決定しましたので、

何卒ご理解下さいますようお願いします。 

 2 年続けての定期総会の中止となってしまったため、定期総会の場で皆様へお知らせす

る予定だった内容について、以下のとおりお知らします。 

 

・ 利用案内および利用要領の変更点があります。6 月以降に HP へアップする予定なの

で、各自ご確認下さい。現在の利用実態に合っていない部分について変更してありま

す。 

・ 2021 年 6 月 1 日からは、市役所における更新追加登録の受付を終了します。 

・ HP に記載されているとおり、2020 年 5 月末会員期限失効の会員への有効期限延⾧措

置が 2021 年 8 月 31 日で期限を迎えます。8 月末をもって未手続の会員におかれまし

ては、規約により自動退会となりますので、今一度ご自身が対象になっていないかど

うかご確認下さい。 

・ 前会⾧の加藤氏・前監事の柴田氏について、ドッグラン立ち上げから 2020 年までの

会務運営の功績を称えて、名誉会員として会員期限永久のカードを交付する事にしま

した。加藤様からは、会務運営に一緒に深く携わってきた柴田氏もお願いしますとの

コメントをいただきましたので、後日加藤氏へお二方分のカードを進呈します。 

・ 目安箱について、一定数の意見吸い上げは出来たと私が判断しましたので、撤去しま

した。今後ご意見がある方は、結の会のメールアドレスまで投稿をお願いします。 

・ スカイ広場が開園したばかりの時は、ゴミやタバコの吸い殻の投げ入れが多々あり、

私達からも何度も担当の方へお知らせしています。先日はタバコを吸っているところ

を注意した会員が、相手から反論されるという事が起きました。グリーンアップセン

ターの方とその話をしたところ、騒動になると特に女性が多い時間帯は危ないので、

すぐにグリーンアップセンターまで連絡してもらいたいとの事でしたので、管理棟に

掲示してある番号まで何かありましたら連絡を入れるようにして下さい。 

 

皆様の協力で成り立っているドッグランです。今後も引き続きご協力いただけますと

幸いです。宜しくお願いします。 

結の会 会⾧ 村岡信弘 


